



SPORTHEUM



Markus Neumann ergänzt unser Ärzte-Team

Markus Neumann erweitert als **Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie** das Sportheum-Team und ist sowohl operativ als auch konservativ tätig. Gemeinsam mit Prof. Frieder Mauch betreut er seit 2019 die Handballbundesligamannschaft des TVB Stuttgart und war seit Jahren Teil des ehemaligen „Sportklinik Stuttgart“-Teams. Er bringt eine weitreichende Ausbildung in der Orthopädie/Unfallchirurgie und Sportmedizin mit und hat umfassende Erfahrungen in der Patientenbetreuung. Mit seiner freundlichen Art ist es ihm wichtig, dass Sie als Patient/Patientin bestmöglichst behandelt werden.

Teil seiner Aufgabe wird es sein in den kommenden Monaten, das aktuelle Portfolio um eine umfassende **Funktionsdiagnostik und Trainingstherapie** zu erweitern. Dabei sollen Ursachen für Beschwerden identifiziert werden u.a. durch Analyse von Bewegungsabläufen, Kraftmessungen und darstellen von Muskelaktivität. Darauf aufbauend werden individuelle Behandlungspläne zur gezielten Verbesserung von Bewegungsabläufen für ggf. überstrapazierten Sehnen, Muskeln und Bändern für Sie erarbeitet.

Markus Neumann ist eine großartige Bereicherung für unser Team und wir sind glücklich ihn für Sie gewonnen zu haben. Markus, wir freuen uns sehr auf die Zusammenarbeit.